
eine interaktive Skulptur für 
den öffentlichen Raum 

 

 
Emotion  Feuerstelle  Kommunikation



RESTLESS ist eine innovative Straßenlampe, die horizontal am Boden liegt 
und durch Licht, Klang und Bewegung menschliche Nähe und Emotionen 
vermittelt, indem sie einen rhythmischen Herzschlag, sanften Atem und  
gelegentliches Seufzen ausstrahlt, und somit als zeitgemäße Feuerstelle für 
Zusammenkünfte und Kommunikation dient. 



D
ie

 A
bb

ild
un

ge
n 

si
nd

 je
di

gl
ic

h 
Pr

oj
ek

ts
ki

zz
en

 z
ur

 V
er

de
ut

lic
hu

ng
 d

er
 Id

ee
.

RESTLESS ist eine innovative Interpretation der Straßenlampe, die horizontal am Boden liegt und 
auf menschliche Nähe reagiert. Durch Licht und Klang vermittelt sie fast menschliche  
Eigenschaften und erzeugt eine Vielfalt an Emotionen, während sie mit ihrer Umgebung  
kommuniziert. Ihre liegende Position betont ihre ästhetische Qualität und ermöglicht es den  
Betrachtern, die Lampe aus einer ungewohnten Perspektive zu betrachten. 
 
Als moderne Feuerstelle fungiert RESTLESS als zeitgemäßer Treffpunkt für Zusammenkünfte,  
Interaktionen und Kommunikation. Durch Licht, Klang und Bewegung schafft es eine einladende 
Atmosphäre, die Menschen dazu ermutigt, sich zu versammeln, miteinander zu interagieren und 
Ideen auszutauschen. Die Interaktivität von RESTLESS ermöglicht es, dass Licht und Klang je 
nach Umgebung variieren, was eine neue Dimension der Erfahrung schafft und Menschen dazu 
ermutigt, sich aktiv am Kunstwerk zu beteiligen. 
 
 



Zusätzlich verleiht RESTLESS dem Betrachter einzigartige Erlebnisse durch seinen rhythmischen 
Herzschlag, sanften Atemgeräusche und gelegentlichen Seufzen, die eine anthropomorphe  
Qualität verleihen und eine emotionale Bindung zwischen Betrachter und Lampe herstellen. Diese 
Elemente verstärken die Wahrnehmung der Lampe als lebendiges Wesen und tragen zur Schaffung 
einer modernen Feuerstelle bei, die Raum für zwischenmenschliche Kommunikation und Interak-
tion bietet. RESTLESS adaptiert die traditionelle Bedeutung der Feuerstelle als Zentrum für  
Gemeinschaft und Rituale für das digitale Zeitalter. 



RESTLESS is an innovative street lamp that lies horizontally on the ground and conveys human 
closeness and emotions through light, sound, and movement, emitting a rhythmic heartbeat, 
gentle breath, and occasional sighs, thus serving as a contemporary gathering place for meetings 
and communication. 
 
RESTLESS offers a unique interpretation of the street lamp, reacting to human proximity. Through 
light and sound, it conveys almost human qualities, generating a variety of emotions while  
communicating with its surroundings. Its horizontal position emphasizes its aesthetic quality,  
allowing viewers to observe the lamp from an unusual perspective. 
 
As a modern gathering point, RESTLESS functions as a contemporary meeting place for  
gatherings, interactions, and communication. Through light, sound, and movement, it creates an 
inviting atmosphere that encourages people to gather, interact, and exchange ideas. RESTLESS's 
interactivity allows light and sound to vary depending on the environment, creating a new dimen-
sion of experience and encouraging active participation in the artwork. 
 
In addition, RESTLESS provides viewers with unique experiences through its rhythmic heartbeat, 
gentle breath sounds, and occasional sighs, imbuing it with an anthropomorphic quality and  
creating an emotional connection between viewer and lamp. These elements enhance the  
perception of the lamp as a living being and contribute to the creation of a modern gathering place 
that provides space for interpersonal communication and interaction. RESTLESS adapts the  
traditional meaning of the hearth as a center for community and rituals for the digital age. 

Illuminate Your Connections 
Where Light Meets Emotion
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